

ゆがわらっこ

vol.29



東台福浦小学校

元気で なかよく 根気よく

4月5日(月)、新入生22人を迎えて、全校児童175人で平成22年度がスタートしました。教職員一同、気持ちを新たに学校教育目標の実現に向けて、教育活動の更なる充実に努めています。



佐宗 俊久校長

東台福浦小学校の学校教育目標は、「心身ともに健康で、情操豊かな子ども」、「きまりを守

り、互いに助け合う子ども」、「よく考え、最後までやりぬく子ども」です。この学校目標をよりわかりやすく意識付けできるように、「元気で 仲良く 根気よく」をスローガンとしています。このスローガンを念頭に、各学年、各学級で、児童と教職員が学習や生活の中での具体的な取り組みを考え、実践していきます。1年間の実践の積み重ねで児童と教職員が共に成長し、素晴らしい「あ、い、う、え、お」の学校を築いていくこと信じています。

児童数4月現在 175人



- 「あ、い、う、え、お」の学校
[あ] あいさつがしっかりできる学校
[い] いじめのない学校
[う] うつくしい学校
[え] えがおがあふれる学校
[お] おもい合う心を持った学校



吉浜小学校

児童数4月現在 532人

～子どもに、家庭に、地域に、教職員に開かれ、子ども一人一人が輝く学校に～
学校教育目標『共に生き、共に学び、共に育つ、心豊かな児童の育成』

学校教育目標と「めざす子ども像」の実現に向けて、「ありがとう・ごめんね」をスローガンに、一人一人の子どもが、学校は楽しい、友だちといることが楽しい、授業が楽しいと感じができるような体験を通して、心豊かな子どもを育てていきます。

授業では、「共生共育的学習」の確立をめざし、共に学び、共に育つ喜びを子ども自身が味わうことができるように、「質の高い授

業」をめざします。また、体験学習を重視し、自然や動植物、地域などを愛するとともに、「あいさつ運動」や「地域清掃」などのなかよし班グループ（異学年集団）の活動を通して、友だちと一緒に学習する楽しさがわかるようにしていきます。

本校の保護者や地域の方々には、これまででも「学校教育目標」の実現に向けて多大なご理解ご協力をいただき、感謝しております。



今後も地域との連携をもとに、特色ある教育活動の推進を図っていきたいと思います。どうぞ、温かいご支援をよろしくお願ひいたします。

《めざす子ども像》

- やさしい子
 - ・思いやりをもち、だれとでも仲良くできる子
- 深く考える子
 - ・自ら考え問題解決できる力を身につけた子
- たくましい子
 - ・明るく元気に生活できる子